

## IP pide bajar tarifas en leyes secundarias

Por Margarita Jasso >  
margarita.jasso@razon.com.mx

**A** unas semanas de que los legisladores aprueben las leyes secundarias a integrar en las reformas estructurales, el sector privado publicó sus peticiones sobre lo que debe de determinar la nueva regulación.

El presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur), Jorge Dávila Flores, explicó que los empresarios están en disposición de aportar ideas y propuestas para ser tomadas en cuenta por los legisladores, antes de la aprobación de las leyes secundarias.

En este sentido, detalló que de la reforma política electoral, los lineamientos secundarios deben contribuir al fortalecimiento de la democracia en México y estar listos para regular las elecciones federales intermedias del 2015.

De la reforma energética, los empresarios esperan principalmente que se abaraten los costos del recibo de luz y gas, que se aumente la inversión privada, se multipliquen los empleos, que se vuelva altamente productiva y competitiva a Petróleos Mexicanos (Pemex) y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), y reforzar la rectoría del estado como propietario del petróleo y los energéticos en general.

Mientras que para la reforma en telecomunicaciones, quieren leyes que garanticen cobertura universal, tarifas más

**DE LA REFORMA** energética esperan menores costos de la luz y gas; para la de telecom piden cobertura y calidad en servicio



**JORGE DÁVILA** flores, presidente de la Concanaco.

baratas y calidad en el servicio, así como el fortalecimiento del Instituto Federal de Telecomunicaciones (Ifetel) y la Comisión Federal de Competencia (Cofeco), con el objeto de haya reglas más claras del juego y se propicie una mayor participación de competidores, en beneficio de los usuarios.

